

General Noriega Podría ser Aprehendido y Llevado a E.U.

WASHINGTON, agosto 15 (UPI).— El Presidente George Bush insinuó el martes que Estados Unidos podría tratar de aprehender al jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega, y traerlo a Estados Unidos para que enfrente los cargos de tráfico de drogas que se le han hecho aquí.

Consultado en conferencia Informativa si Estados Unidos estaría dispuesto a secuestrar al jefe militar panameño, Bush deliberada-

mente dejó abierta esa posibilidad al citar el caso de Fawaz Yunis, un terrorista libanés que fue capturado en 1987 en una operación encubierta y enjuiciado luego por el asalto en vuelo de un avión real de Jordania.

"Tenemos un juicio contra el general Noriega por tráfico de drogas. Se me ha dicho que es un buen juicio, un juicio a fondo", dijo Bush.

"No estoy diciendo lo que haría o no haría, pero hubo un caso en que

—Favor pase a la página 31.



ACCIDENTE AEREO. Shangai, China, agosto 15. Trabajadores de rescate y familiares de víctimas buscan sobrevivientes entre los escombros de un avión soviético Antonov-24, que sufrió un accidente en el aeropuerto Honggiao, al norte de Shangai. 33 de los 54 pasajeros murieron. (Cable-foto AP).

Protestas en Francia por Bicentenario de Revolución

PARIS, agosto 15 (AP).— Millones de católicos tradicionalistas y conservadores, en protesta por las celebraciones del Bicentenario de la Revolución Francesa, realizaron el martes una concentración frente al Museo del Louvre y marcharon luego por las calles de esta capi-

tal para arrepentirse de lo que calificaron de crímenes de ese movimiento revolucionario.

La procesión, que desplegó cientos de coloridas banderas con símbolos reales y cristianos, recorrió un trayecto de cuatro kilómetros desde el Louv-

—Favor pase a la página 27.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 15 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York cerraron el martes al alza, en una jornada más intensa que la sesión anterior.

El promedio Industrial Dow Jones, el

—Favor pase a la página 13.

Legisladores C.A. Analizan Crisis Regional en Guatemala

TEGUCIGALPA, agosto 15 (ACAN-EFE).— Los presidentes de las Asambleas Legislativas de Centroamérica se reunirán el viernes en Guatemala, para impulsar iniciativas de integración, informó el martes en Tegucigalpa el titular del Congreso guatemalteco, José Lobo.

Lobo se entrevistó con el presidente del Congreso de Honduras, Carlos Montoya, a quien reiteró la invitación formulada en febrero, para celebrar la reunión, a la cual asistirán los representantes de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), con sede en Guatemala.

En la cita participarán también

los miembros de las comisiones de Integración centroamericana de las Asambleas Legislativas de la zona, agregó Lobo.

Los presidentes de la SIECA se reúnen a partir de este miércoles la capital guatemalteca, y los presidentes de las Asambleas Legislativas lo harán el próximo viernes con una "agenda abierta".

El presidente del Congreso de Guatemala no informó si Costa Rica participará en la reunión, en la cual dijo que se tratarán "los problemas políticos que afrontan los países centroamericanos".

Agregó que de la cita "posible-

—Favor pase a la página 39.



JURAMENTA. Pretoria, Sudáfrica, agosto 15. Frederik de Klerk jura como nuevo Presidente Interino del gobierno de Sudáfrica, el martes, en Pretoria. (Reuter).

Juramentan Frederik de Klerk Como Presidente de Sudáfrica

PRETORIA, Sudáfrica, agosto 15 (UPI).— El dirigente máximo del Partido Nacional en el gobierno, Frederik de Klerk, prestó el martes juramento como presidente interino, y reiteró su promesa de una reforma racial, pero advirtió que se adoptarán "medidas duras" si los negros intentan perturbar las elecciones parlamentarias del

Complicado es Rescate de Rehenes en Líbano: Bush

WASHINGTON, agosto 15 (UPI).— El Presidente George Bush declaró el martes que si pudiera encontrar la manera de emplear la fuerza militar para liberar a los rehenes estadounidenses en el Líbano, sin poner en riesgo vidas inocentes, "lo haría en un instante".

"Si pudiera encontrar alguna acción — diplomática, militar, del sector privado o del público— que en mi opinión ayudará a liberar a los rehenes o impedir la captura de

otras personas, adoptaría tal disposición".

—Favor pase a la página 21.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, agosto 15 (UPI).— El café para entrega futura cerró el martes de 25 a 153 puntos de alza en la lonja local. Se vendieron 3.200 lotes.

Contratos del café — 37.500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala.....	78.00
El Salvador ...	78.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	67.00

Crisis de Canal Panameño Señalan en 75 Aniversario

PANAMA, agosto 15 (ACAN-EFE).— El Canal de Panamá, que el martes cumplió 75 años, tiene un futuro difícil, por el enfrentamiento político de este país con Estados Unidos, el lento aumento

del tráfico de naves y la competencia de medios alternos de transporte, aseguró el subadministrador de la vía, Fernando Manfredo.

—Favor pase a la página 19.



CONTRA BICENTENARIO. París, Francia, agosto 15. Monarquistas franceses con ropas tradicionales realizan protestas en París, contra el Bicentenario de la Revolución Francesa, por los crímenes que en esa época se cometieron. Seguidores del arzobispo rebelde Marcel Lefebvre, participaron también. (Reuter).

RESUMEN MUNDIAL

Moscú

Continúa Olo Huelgas y Manifestaciones en Azerbaiyan

MOSCU, agosto 15 (EFE).— Unos 5 mil trabajadores continúan la huelga que paraliza siete empresas de Baku, capital de la república de Azerbaiyan, mientras unas 50 mil personas volvieron a congregarse en la céntrica plaza Lenin, informó el martes la agencia oficial soviética TASS.

Los manifestantes piden la legalización del Frente Popular de Azerbaiyan, organización que reclama mayor independencia económica y política para la república, exigen que se revoque el toque de queda en la ciudad y que se suprima el régimen de administración especial en esta región autónoma del Alto Karabaj.

Kuwait

Siria Mantendrá Apoyo a Facciones Musulmanas en Líbano

KUWAIT, agosto 15 (UPI).— Siria dijo que no permitirá que sus aliados musulmanes en el

—Favor pase a la página 19.